
COMPTE RENDU 

REUNION DE BUREAU


 DU 20 Mars 2024 

Présents : Guy Cleis (Président) Patrick Cousin (vice Président) Jean pierre Gilles 
(Trésorier) Christel Delbosc (Secrétaire) 

Invité : Richard Durif 

COMPTE RENDU AGE 11 03 2024

Après lecture de tous les membres du bureau du compte rendu qui a été saisi par 
Christel, il a été validé et signé par tous, elle pourra faire le dépôt sur les 
différents supports informatiques, compte asso etc. . 

ACHAT MATERIELS & EQUIPEMENTS

Christel signale la demande de Sompayrac Jean pierre pour l’achat de matériel 
d’entrainement de type planche de rebond, après un tour de table le bureau décide 
de faire l’achat de cela, Christel se propose de l’avancer, Jean Pierre Gilles valide 
et propose un remboursement sous forme de virement, sur présentation de la 
facture, Christel précise qu’elle a fait l’avance pour le site internet de 91,80€, 
Jean Pierre n’avait pas vu le mail et fera le virement également.

Christel propose de faire des flyer pour la journée du sport du 02 04 2024 et pour 
le forum du mois d’aout avec au recto le flyer de la fftt 4 séances offertes et au 
dos la pub du club, après un tour rapide de table, l’ensemble du bureau accepte, il 
valide la proposition. Christel se chargera de faire la mise en page et l'impression 
auprès de Multicopies Services. Elle fera faire une ouverture de compte pour un 
paiement par virement par Jean-Pierre après facturation. 

Christel propose également de faire des kakémonos et Roll up publicitaire pour le 
forum des sports. Le bureau valide également. Christel se chargera de faire la 
mise en page et la mise en fabrication. S'il doit être fait un paiement par carte 
bleue, elle avancera et il sera fait un remboursement par virement après 
présentation de la facture auprès de Jean-Pierre Gilles. 



CRITERIUM 6-7 AVRIL 2024

Le bureau a avancé plusieurs idées. Pour la buvette, Il est tout d'abord décidé de 
faire une augmentation tarifaire. Les bières doivent être en boîte métallique et 
seront mises à 2,50 €, le Coca-Cola, jus de fruit, Ice Tea, coca chérie et autres 
sodas seront à 2 €, la bouteille d'eau sera à 1 € , le café restera à 1€ également 
les sandwichs passeront à 3€, les barres chocolatées mars Bounty, etc. resteront à 
1€ la part de gâteau restera à 0,50€, le club mettra également des paquets de 
chips à 1€ .  Il a été décidé de faire une commande sur le drive de super u grâce a 
la carte  cela permettra de le passer sur le sponsoring de cette année, Nous ferons 
une liste approfondie des besoins d’ici la fin du mois et Christel se chargera de 
faire la commande et d'aller récupérer celle-ci le vendredi 5 avril. La commande 
du matériel auprès de la mairie a été faite et validé par Christel, il faut s'occuper 
de faire le point sur le matériel qui est cassé pour commander rapidement le 
nécessaire. Si nous ne l’avons pas en stock pour faire le remplacement, afin que 
les tables soit opérationnelles pour le critérium. Guy doit se charger de regarder 
ce qu'il y a comme pièces détachées en stock.

ENTRAINEUR

Nous apprenons l'absence de Régis FELDMAN pour les deux prochains 
entraînements, Patrick Cousin se propose d’animer ces deux mercredi, si on a 
éventuellement du soutien pour lui, Christel va essayer de trouver une solution de 
dépannage en faisant appel aux équipes de compétition, pour ce qui est de la 
saison prochaine, il est décidé de ne pas renouveler avec Monsieur FELDMAN et 
de trouver éventuellement des pistes, nous attendons une réponse de Patrick 
HARLEGAND qui doit être faite lors de la prochaine assemblée, nous avons 
également eu des informations par Monsieur Fitoussi qu'il a la capacité de venir 
le mercredi en début d'après-midi, à voir également si Jean-Pierre Sompayrac 
continue son engagement le lundi et le vendredi à partir de septembre 2024 et 
pour la saison 2025, il faudra soulever ces éléments lors de la prochaine 
assemblée  



JOURNEE DU SPORT

Le 2 avril prochain, il y a la journée du sport au stade du Travet, le comité 
départemental Nous avait proposé d'être présent, la condition était qu'il fallait 
qu'on est le gymnase, et qu’on puisse nous déplacer les tables sur place, Jean-
Pierre Gilles propose à Christel d'appeler le service des sports pour mettre en 
place tout cela, Jean-Pierre Sompayrac, Patrick, Guy, Veronique vidal, se sont 
proposés d'être présents par relais sur la journée. Christel fera le nécessaire auprès 
du service des sports et informera le bureau par mail des éléments à venir pour 
cette journée 

GRAND PRIX DU TARN

Il nous avait été précisé par Jean-Louis Albert lors de la dernière AGE, le Grand 
prix du Tarn ne se fera pas au mois de juin mais le 15 septembre 2024, cela gêne 
Guy, car c'est à une semaine du forum des sports, et à chaque fois ce sont toujours 
les mêmes bénévoles qui sont présents, avec Jean-Pierre Gilles, Christel, Patrick, 
et Richard nous proposons tous d’être présents, nous lèverons le problème à 
nouveau lors de la prochaine assemblée

PROCHAINE REUNION

Ce sera une assemblée générale Le bureau a décidé de mettre en place les dates, 
elles sont prévues le 3 juin 2024, si le quorum n'est pas respecté, nous prévoyons 
la deuxième le 17 juin 2024. 

La secrétaire

Christel DELBOSC


